
2024年4月12日 

連合自治会定例会（2024年3月８日）での意見等まとめ 

佐竹台地区連合自治会 吉田   

・市民体育祭が開催出来てよかった 

・佐竹公園トイレの北側道路に駐車している車の中に不審な人がいるようで心配 

・共通性のある住宅形態（集合住宅、戸建等）での各取り組みにつき聞きたかった 

・この会議室（市民ホール２階第一第二会議室）での定例会でマイクを使用してもらうと、発言者の声が 

よく聞き取れる。次回以降もマイクを使うようにしてほしい 

・皆さんのいろいろな意見を聞けてよかった 

・佐竹台のいろいろなことを聞けてよかった 

・自治会活動での前例踏襲は疑問に思う。単一自治会の会長が変わるごとに変化があってしかるべき 

・佐竹台でいろいろな問題があることを知った 

・コロナの３年間は人の接触、交流、顔を合わせることがなかった 

・自分の自治会の意義や魅力は何かということを話し合った 

・これでやっと自治会長を卒業できる 

・一年間ありがとうございました 

・代理で自治会長を一年つとめた。地域ぐるみでいろいろなことに取り組むことができればよいと思う 

・市民体育祭は地域対抗をしたいと思います 

・デジタル回覧を活用している 

・各自治会が（佐竹台内で）どこにあるかわからない。自治会のレイアウト、場所がわかるようにすべきでは 

・以前の定例会にて佐竹台内の地理や場所をわかり易く説明する方策を考えると聞いたが、その後はどう 

なっているのか 

・災害時、関西大学プラザの留学生による手伝いもあり得る 

・木下大サーカス無料券の配付時のチラシ作成では少しお役立ちできたと思う。 

・回覧物の各班長さんへの配付は結構キツかった 

・自治会では防災がメインのテーマ。自治会員が減る一方という状況です 

・回覧物がまわるのに一週間はかかる 

 

（各自治会長からの意見、感想等を順不同に記載しています） 

資料 ④ 


